

Faits divers, Lézignan-Corbières, Carcassonne

Publié le 25/01/2024 à 12:09

Arnaud Chabé

Écouter cet article Powered by ETX Studio

00:00/01:45

Samedi 20 janvier, très tôt le matin, un patient de 75 ans environ, aurait agressé une autre patiente âgée de plus de 90 ans. En arrêt cardiaque, elle n'a pu être réanimée. Une information judiciaire pour homicide aggravé a été ouverte par le parquet de Narbonne.

C'est un véritable drame qu'a vécu l'hôpital de proximité de Lézignan-Corbières. Très tôt, le samedi 20 janvier, un patient hospitalisé dans le service long séjour aurait, en effet, agressé une autre patiente de ce même service, en état de grande dépendance, alitée et âgée de plus de 90 ans, qui est ensuite décédée.

Selon les informations que nous avons pu recueillir, il semblerait que l'agresseur présumé soit en état de grande fragilité psychique. Des expertises doivent être menées dans les prochains jours, l'auteur présumé ayant été placé, après son interpellation par la gendarmerie, en milieu fermé psychiatrique.

De même, l'autopsie de la victime doit être pratiquée ce jeudi 25 janvier à l'institut médico-légal de Montpellier. Elle devra déterminer si la nature et la violence des coups portés (apparemment sans arme) ont provoqué le décès de la patiente.

Information judiciaire

Le procureur de la République de Narbonne, Eric Camous, n'a pas souhaité apporter d'autres éléments dans la mesure où il a ouvert une information judiciaire pour "homicide aggravé" entraînant, de fait, la saisine d'un juge d'instruction.

De son côté, la direction du centre hospitalier de Narbonne, dont dépend l'établissement de proximité de Lézignan, n'a pas voulu s'exprimer en raison de l'ouverture de l'enquête. Les vœux au personnel lézignanais qui devaient être prononcés par le directeur, Richard Barthès, le mardi 30 janvier prochain, ont été annulés.